

Continuité, rupture ou métamorphose ?

Depuis l'Assemblée Générale de Grenoble de Novembre un nouveau bureau siège au sein d'un Conseil d'Administration. Son nouveau président Denis ABONNEN me succède dont je sais qu'il est entièrement dévoué à poursuivre la route tracée par les anciens dont il a restitué l'histoire dans une belle thèse présentée l'an dernier.

Continuité donc en attendant la métamorphose proposée par les nouveaux statuts⁽¹⁾ sur lesquels travaillent les membres des CA depuis plusieurs années.

Il s'agit d'un moment central de la vie de l'AEEPS : celui où l'on va donner aux adhérents et militants le pouvoir de décider de prendre les clés du fonctionnement de notre association. Nombreux sont celles et ceux qui ont souhaité voir évoluer autrement que par cooptation les lieux d'animation de l'AEEPS : même si l'on sait que toute activité bénévole se nourrit d'abord de l'envie de « faire ensemble », il fallait prendre rapidement conscience de la nécessité de s'adapter à la nouvelle donne informatique et numérique et ouvrir largement les portes aux jeunes générations. Ils sont là et c'est un vrai plaisir de les accueillir !

Passer de Gutenberg à Internet, tel a été mon souci permanent depuis plusieurs années et Denis trouvera comment s'entourer grâce aux nouvelles structures de fonctionnement qui nous ont proposées. Pour ma part je suis toujours prête à m'engager pour cette association qui m'a « nourrie » toute ma carrière.

Présidente d'Honneur certes, mais active là où je peux apporter et partager quelques compétences acquises dans ma fonction de formatrice en audiovisuel avec la MAFFEN de Rouen et dans mon cheminement de rédactrice de notre revue aux côtés de Mireille Quévrex que je salue affectueusement. Je quitte donc la direction de publication pour la direction de rédaction, avec en ligne de mire permanente le lien avec le site et ses propres exigences de publication : Directrice du Comité Editorial Site-Revue avec l'équipe actuelle qui s'enrichira des nouvelles forces nécessaires en cours de route.

Présidente d'Honneur aussi pour poursuivre les actions en cours⁽²⁾ et représenter le Président quand il est retenu par ses obligations professionnelles, il ne peut pas toujours se libérer : le soutenir dans ses tâches et les lignes de la politique choisie en CA, tels sont mes engagements immédiats.

Mireille AVISSE-Desbordes

(1) cf HYPER INFOS Mesdames, Messieurs les adhérents

(2) 5 semaines de présence de l'Exposition dans un lieu de culture : une première à Noisy le Grand (93) : la continuité dans la mise en valeur des productions de l'AE-EPS : le livre et l'exposition conçus par Jean ZORO. Le Colloque national 2012-13.

Chers adhérents, chers amis,

A l'AE-EPS, l'important n'est pas dans le changement du titulaire de la fonction de président. Certes, c'est une modification dans la mesure où Mireille Avisse pendant ces quelques 10 ans a représenté notre association. Sous sa présidence l'AE-EPS a su maintenir ses valeurs et entretenir la flamme du militantisme et les activités de formation permanente, préceptes essentiels de notre association.

Au cours de la période qui s'ouvre, la véritable rénovation est celle du fonctionnement de l'AE-EPS qu'engendre la proposition de nouveaux statuts. Nos régionales organisent des actions et des activités, elles sont nos forces vives. Il est donc indispensable qu'elles soient représentées au sein d'une structure nationale dirigeante, le Conseil national. L'AE-EPS doit gagner en unité. Le Bureau national, émanation du Conseil national, aura la tâche de garantir l'unité du fonctionnement administratif de l'association. Il serait souhaitable également qu'au cours de l'année scolaire les régionales harmonisent une de leurs actions autour d'un thème commun choisi en commission. Ainsi l'AE-EPS gagnerait en perception et en lisibilité. Elle s'exposerait, en quelque sorte, comme une structure forte de proposition et de conviction... ce qu'elle n'a jamais cessé d'être depuis sa création.

Le but de notre association demeure la promotion de notre discipline. Ce projet nécessite de permettre le rassemblement des enseignants d'EPS et de contribuer à leur formation. Il engage chaque dirigeant et adhérent dans une forme de militantisme dont l'issue doit se percevoir simplement comme un gain collectif. La promotion de notre discipline EPS passe, en effet, par la progression de tout le corps enseignant.

Chers adhérents, plus que jamais l'ambition et la volonté de tous et de chacun d'entre nous doit s'affirmer dans l'élévation et la pérennité de l'AE-EPS, notre association.

Denis Abonnén, président de l'AE-EPS

